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民生速递星报讯（记者 马冰璐/文 王婧莹/图）

昨日，省城市民高先生致电本报热线诉说

了一件稀奇事，他在菜市场买了一只公鸡，

可剖开鸡腹一看，竟然有十几个“蛋黄”，

“光听说公鸡打鸣，母鸡下蛋，没想到打鸣

的公鸡也会下蛋，这事奇了！”

前天上午大约9、10点，高先生去卫岗

菜市场买鸡，一番精挑细选，他选中了一只

公鸡、两只母鸡，和摊主谈好价格，摊主就

开始烧水、烫鸡、剖鸡，可当摊主一打开公

鸡鸡腹，他和在一旁观看的高先生都大吃

一惊，因为公鸡腹中竟然有十几个大小不

一的“蛋黄”。“公鸡下蛋这事很稀奇，我赶

紧让摊主住手，随后把这只鸡包好，带回

家，然后放在冰箱里保存起来了。”

昨天一大早，高先生越想越稀奇，便拨

打了本报热线“爆料”。记者赶到高先生家

时，他已经把公鸡从冰箱中取了出来，打开

鸡腹，记者果然看到十几个“蛋黄”（如图），

而用手触摸了之后发现，“蛋黄”确实长在鸡

腹中，鲜红的鸡冠经水泡之后虽然有些发

白，但还是显示着这只鸡的身份是“公鸡”。

自从发现这只“公鸡”的“秘密”后，高

先生既兴奋又惊奇，他上网查询后发现，在

山东、四川等地曾经发现过“下蛋公鸡”，

“据相关专家的说法是从理论上讲，下蛋的

公鸡可能存在性逆转现象，但是造成性逆

转的原因有很多种，还不好界定。”

“我希望借助贵报一角，将这只下蛋

‘公鸡’介绍给广大市民，大伙儿都见个新

鲜。”高先生还表示，如果有专家有兴趣对

这只下蛋“公鸡”进行研究，他愿意无偿提

供这只“公鸡”。如果有专家想要解剖研究

这 只“ 公 鸡 ”，欢 迎 您 致 电 本 报 热 线

0551-2620110。

看病挂号要填单
还不主动给发票
医院如此做法令患者不快

星报讯（记者 江亚萍） 日前合肥市

民夏女士到省城一家大医院去看病，自己

的一番遭遇，让她感慨道：大医院在扩建

的同时，其实服务也要跟着“扩建”。

据介绍，前些天，夏女士带着母亲

到合肥某三甲医院看病。在该院挂号

处，夏女士排队准备挂号。大约等了十

几分钟后轮到她，她递上零钱说挂外

科，挂号处的工作人员让夏女士先填写

好患者信息的单子再来挂号。于是夏

女士只得返身到服务台前拿了张单子，

填写起来。夏女士说，前去这家三甲医

院看病的外地人很多，他们当中还有不

识字者，挂号还要央求别人代写单子，

着实很麻烦。

挂号处的“折腾”结束后，夏女士带

着母亲看完外科准备离开医院，要将挂

号时一次性充值的就诊卡上的钱退回，

然而夏女士发现该院只给了一张白纸

条，显示就诊卡上的金额。夏女士认

为，医院方面应该主动提供发票，而不

是给张小纸条了事。

星报讯（记者 江亚萍） 昨日，本报报

道了省城张大姐在一家银行办理业务，因

为被摩的司机认错人，被人拽着要“的费”，

情急之下向他人求助，却遭到冷漠的报

道。报道引起不少读者共鸣，市民小秦来

电说上周在长江路上，她也有过类似遭遇。

小秦告诉记者，11月26日傍晚，她步行

至三孝口时，一男孩在与其擦身而过时碰了

一下她，小秦当即摸了摸口袋，发现手机不

见了。小秦回转身抓住那个男孩子，要求对

方还手机。“他当时骂我神经病，可我知道就

是他偷的，他碰了我一下手机就不见了。可

他是男孩子，我压根就抓不住他。路上来来

往往好多人，有男有女，到永红路与长江路

交叉口时，还有几个摩的司机停在那里，眼

见着那男孩跑掉了，我急得要哭。”小秦告诉

记者，当时自己站在路边，止不住的泪水往

下流，不是因为心疼手机，而是委屈。光天

化日之下，居然没有一个人肯上前帮忙，太

冷漠了。

市民王先生致电本报称，眼下，很多人

出门在外，都抱着多一事不如少一事的心

态，“见义勇为”有时还会被人嘲笑为“傻

帽”。这与眼下倡导的和谐社会不协调。

一个人不可能孤立地生活在这个世上，每

个人都不能保证一生不遇到危险或困难，

在他人身处困境时，你的一伸手或许就能

帮人化险为夷。人与人之间除了经济往

来，更应该多一些相互帮助的精神。

看见小偷在偷别人的钱包，你会上前提

醒吗？看到路人需要帮助，你会伸出援手

吗？或者，你自己曾经遭遇过冷漠？那么就

请致电本报新闻热线0551-2620110谈谈吧！

星报讯（实习生 韦凤娇 记者 刘欢）

日前，合肥市民李先生向本报热线爆料称，

合肥市蜀山小学的校园内，化粪池外溢，臭

气熏天，严重影响了学生的生活和学习。

11月30日下午，记者来到蜀山小学，

按照李先生的提示，记者看到校园东南角

有一片污水地（如图）。记者观察发现，那

里原本是自行车棚的一部分，由于污水侵

入，约有1/3面积的车棚无法使用，地面上

都是污水，并且臭味难闻。而距其不足10

米远的地方，就是一栋教学楼，数个班级的

学生在里面上课。“气味非常难闻，严重影

响了孩子们的学习。如果是夏天，气味更

是令人难以忍受。这样已经有一两年的时

间了，好多家长都反映过，可事情却一直没

有解决。”李先生希望有人能管管这件事，

给孩子们提供一个良好的学习环境。

记者随后联系了学校方面。一位王老

师告诉记者，因为学校前面的商户们的下

水道经常堵塞，所以导致下水道污水外溢，

流进了校园内，形成现在的局面。学校方

面每年都要从办公经费中，抽出一部分对

其进行疏通。“目前正在协商此事，具体好

像是镇上城建部门在处理这事，说是要把

这里彻底改造一下。”王老师称。

昨日上午，记者联系到井岗镇建设办

时，一位女性工作人员告诉记者，“你问区

住建局。”

随后，记者联系了蜀山区住房和城市

建设局，工作人员却又让记者问井岗镇。

记者说已经问过井岗镇，该工作人员又让

记者联系区宣传部。“宣传部的说法不是出

自你们职能部门吗？”记者问。工作人员便

称，“事情发生在镇上，具体什么情况要问

镇上，我们也不好回答。”

镇上让记者问区里，区里又说还得问

镇上，“皮球”如此来回踢，真不知道蜀山小

学的下水道问题什么时候能解决？

省城惊现下蛋“公鸡”，可惜被杀了！
市民高先生买了一只“公鸡”，腹中竟有十几个“蛋黄”

女青年奋力抓小偷，无人伸援手
市民：怕惹麻烦不能成为冷漠的借口

校园内污水横流长达两年没人管
记者采访遭遇镇上、区里来回“踢皮球”

路边种菜不可取
合肥市民李先生来电反映：省城东二

环修好已经有很长时间了，但是路边的绿

化仍然没有完全到位。眼下有市民开始

在路边开垦起了“菜地”，实在有碍市容。

瑶海区林业局回应：市民反映的东

二环那块空地，才从新站区划分过来，

目前已经被纳入到“绿化大会战”规划

方案中，最迟明年4月，包括该处在内

的东二环沿线所有的空地都将补充绿

化，届时市民反映的杂草和“菜地”现象

将不复存在。 记者 江亚萍

撞歪的指示牌不美
合肥市民陈女士来电反映：长丰路

与清溪路交口西南边的一块大的指路标

志被撞歪很长时间了，很不美观，也存在

一定的安全隐患。

合肥市公安局交警支队回复：对

来电人反映的标志牌被撞歪的问题，

辖区交警大队已报告职能部门提请尽

快修复。 记者 祁琳

破损道路啥时修
合肥市民王先生来电反映：合肥市

繁华大道东段（原纬二路）道路损毁严

重，影响通行，请问什么时候能修？

合肥市重点局回复：目前该项目正

在进行施工招标，预计2010年12月30日

开工建设。 记者 祁琳
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